



Lyss-Strasse 48 – 2560 Nidau
Tél. 079 251 07 01
E-mail : info@pr-r-nidau.ch
www.prr-nidau.ch

Assemblée générale pour l'exercice 2023 : Rapport du Président

Un nouvel exercice pour le PRR Nidau s'achève, place à une nouvelle année.

L'année 2023 du parti radical romand de Nidau était sous le signe d'une année de changement. En effet, lors de l'assemblée générale du 3 mai 2023, Jean-Pierre Dutoit a décidé de remettre son mandat comme président du parti. Une présidence de 9 ans où il a représenté le parti à différents niveaux ceci avec beaucoup d'engagement.

Ce fut donc pour moi, en tant que nouveau président, une première expérience riche en enseignements et un défi très intéressant. Les principaux objectifs que je me suis fixé ont été de faire connaissance et d'intégrer les différents organes, que ce soit au niveau régional avec le Cercle électoral PLR Bienne-Seeland ou alors cantonal avec le PLR du canton de Berne. D'autre part je tenais également à maintenir voire renforcer nos relations avec le PRR Bienne.

Sur le plan politique, l'année 2023 fut une belle et intéressante année pour notre parti.

Tout d'abord avec l'élection de Pauline Pauli en tant que présidente du Conseil de Ville de Nidau, une année qui restera dans les annales de notre ville ainsi que pour notre parti. Pour la première fois de son histoire, les séances du Conseil de ville ont été dirigées en français. Pauline a mené les débats de main de maître dans sa langue maternelle, une très belle manière de faire perdurer le bilinguisme dans notre cité. Merci et félicitations à Pauline pour cet exercice très réussi.

Au mois de juillet 2023, notre parti, en collaboration avec le PRR Bienne, a participé activement à l'invitation du Conseil Exécutif à la consultation de la loi sur les droits politiques et de son ordonnance concernant la modification relative aux sièges garantis dans le cercle électoral de Bienne-Seeland. En effet, les transferts entre listes germanophones et francophones lors des élections au Grand Conseil bernois ont suscité de nombreuses discussions. Dans notre prise de position commune, les PRR de Nidau et de Bienne ont réclamé davantage de garanties pour s'assurer qu'un candidat annoncé francophone soit réellement francophone. Nos deux partis ont proposé au Conseil Exécutif d'introduire un réel contrôle des candidatures, en validant que la langue de correspondance cantonale soit le français.

D'un point de vue plus local, la traditionnelle Stedtlifescht 2023 a tenu toutes ses promesses. Nous avons clôturé cette manifestation de manière très réjouissante en accueillant nos nombreux visiteurs au "Bar Romand" sur la Place du marché. Outre la vision de notre parti politique et la rencontre de la communauté francophone, l'apport financier de cette manifestation est très important pour le PRR Nidau. Un grand merci à nos généreux sponsors ainsi qu'à toutes celles et ceux qui ont participé à cette réussite.

Notre parti doit maintenant se profiler pour l'avenir, 2025 est une année électorale à Nidau. Il va s'agir de nous organiser suffisamment tôt et de nous mettre en ordre de bataille pour ces élections afin d'atteindre les objectifs que nous allons fixer prochainement. Nous comptons sur toutes les forces du parti et votre engagement afin de rassembler les personnes sensibles à nos objectifs et les inciter à rejoindre nos rangs. Ensemble nous serons plus forts.

Notre parti reste le principal défenseur de la francophonie dans notre cité. A nous de nous engager pour la prise en compte de la minorité francophone de Nidau. Nous devons aussi veiller à défendre les intérêts des entreprises locales qui contribuent à la qualité de vie et assurent des ressources financières.

Pour terminer, je remercie de tout cœur toutes celles et tous ceux qui ont contribué par leur engagement, leur présence ou leurs conseils à faire vivre le PRR de Nidau. Je remercie particulièrement le comité avec Pauline Pauli également membre du Conseil de Ville et députée cantonale, Marc Bernhard qui endosse le rôle de délégués du parti cantonal ainsi que Mark Spas en tant que membre assesseur, merci à eux pour leur travail et leur engagement.

Pour ma deuxième année de présidence, je vous dis : vive le parti, vive le PRR de Nidau à qui je souhaite plein succès pour son avenir grâce à votre soutien inconditionnel.



Yannick Krumm
Président PRR Nidau

Nidau, 14.05.2024